

NORD-DAUPHINÉ

TIGNIEU-JAMEYZIEU

Pony-games en coupe d'Europe, finales aujourd'hui



Trois des quatre équipes présentées par le Pony-club du Peillard. La réception vendredi soir au gymnase par l'association et les élus.

Ils sont arrivés vendredi. Ils sont tous là ! Et plus nombreux que les éditions précédentes. 195 cavaliers, 195 poneys, venus de Belgique, de Suisse, d'Italie, et de toute la France. Ils sont répartis en 39 équipes (dix de plus qu'en 2008) : en moins de 12 ans, juniors (12 à 16 ans), Open (plus de 14 ans). La compétition est organisée par l'association Passion pony-games et le Team compétition EM2C Peillard autour de Philippe Gragallo à la tête de cette organisation très importante.

Les boxes sont installés à l'extrémité sud-est du terrain du gymnase, et les campings-cars avec l'encadrement, sur le parking.

Sur les terrains des abords de l'ensemble gymnase salle des fêtes, les différentes épreuves

se sont déroulées sans interruption, toute la journée de samedi, par catégorie et par poules, sous la responsabilité des juges officiels des championnats de France et de Belgique.

C'est l'esprit d'amitié, et de fraternité qui règnent entre toutes les équipes, dans la vingtaine de jeux différents. Car il s'agit de jeux, avec complicité entre le poney et son cavalier, dans un sport basé sur l'éducatif, le collectif, le respect et la solidarité.

La compétition reprend aujourd'hui jusqu'aux finales. La proclamation des résultats et la remise des récompenses sont prévues à 17 h 15. La manifestation est ouverte à tous, l'entrée est gratuite. □



Lors de la réception qui a réuni cavaliers et officiels.